

Belajar Serius, Rachmawati Utami Akhirnya Lulus Terbaik Fakultas Vokasi UNAIR

UNAIR NEWS – Setelah diwisuda dari Fakultas Vokasi Universitas Airlangga, Rachmawati Utami, penyandang gelar lulusan terbaik tingkat fakultas ini berencana melanjutkan ke S-1 melalui alih jenis dan mendapatkan pengalaman bekerja.

“Saya ingin bekerja dulu untuk mencari ilmu dan pengalaman sebanyak-banyaknya. Kemudian, jika ada waktu dan rezeki, *Insyallah* ingin meneruskan alih jenis ke S-1,” tutur Rachma, peraih indeks prestasi kumulatif (IPK) hampir sempurna, 3,98.

Ia mengaku tak ada kiat khusus untuk menjadi lulusan terbaik Fakultas Vokasi. Ia hanya memaksimalkan waktu dan kemampuannya selama perkuliahan dengan cara memperhatikan penjelasan dosen.

“Ketika dosen menjelaskan, saya sambil membayangkan apa yang dimaksud. Saya bisa lebih cepat mengerti dan mengingatnya. Frekuensi belajar di rumah, saya cukup jarang, karena rumah saya lumayan jauh dari kampus. Jadi setelah pulang kuliah biasanya istirahat atau sekadar mengerjakan tugas yang *urgent* (mendesak),” kisah Rachma yang tinggal di Surabaya Barat.

Di akhir pekan, biasanya ia menggunakan waktunya untuk mengerjakan seluruh tugas kuliahnya selama seminggu terakhir. Jika tidak merasa capek, lulusan D-3 Perpajakan ini melanjutkan membaca buku dan regulasi termutakhir soal perpajakan. “Itu saya lakukan terus-menerus, walaupun sedikit demi sedikit,” tuturnya kepada *Warta Unair*.

Sebagai laporan tugas akhir, Rachma menulis soal kebijakan amnesti pajak yang diterapkan pemerintah tahun 2016 hingga awal tahun 2017. Selain karena topiknya hangat, Rachma ingin mengetahui lebih jauh tentang persoalan regulasi amnesti

pajak.

“Saya mendapat masukan selama melakukan praktik kuliah lapangan di Kantor Pelayanan Pajak Pratama Surabaya Gubeng. Saya jadi tertarik membahas masalah perpajakan yang lagi *in* di Indonesia. Selain itu, masyarakat cukup antusias dengan program amnesti pajak,” imbuhnya.(*)

Penulis: Defrina Sukma S

Editor : Binti Q Masruroh.